

Archives des salaires minimum sociaux

Du 01 janvier 2025 au 30 avril 2025

Le salaire social minimum s'élevait à :

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire brut (€) indice base 100	Salaire mensuel brut Indice 944,43
18 ans et plus non qualifié	100%	15,2473	279,30	2.637,79
de 17 à 18 ans	80%	12,1979	223,44	2.110,23
de 15 à 17 ans	75%	11,4355	209,47	1.978,34
18 ans et plus, qualifié	120%	18,2968	335,16	3.165,35

Du 01 septembre 2023 au 31 décembre 2024

Le salaire social minimum s'élevait à :

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire brut (€) indice base 100	Salaire mensuel brut Indice 944,43
18 ans et plus non qualifié	100%	14,8609	272,22	2.570,93
de 17 à 18 ans	80%	11,8887	217,78	2.056,74
de 15 à 17 ans	75%	11,1456	204,17	1.928,20
18 ans et plus, qualifié	120%	17,8330	326,66	3.085,11

Du 01 avril 2023 au 31 août 2023

Le salaire social minimum s'élevait à :

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire brut (€) indice base 100	Salaire mensuel brut Indice 921,40
18 ans et plus non qualifié	100%	14,4985	272,22	2.508,24
de 17 à 18 ans	80%	11,5988	217,78	2.006,59
de 15 à 17 ans	75%	10,8739	204,17	1.881,18
18 ans et plus, qualifié	120%	17,3982	326,66	3.009,88

Du 01 février 2023 au 31 mars 2023

Le salaire social minimum s'élevait à :

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire brut (€) indice base 100	Salaire mensuel brut Indice 898,93
18 ans et plus non qualifié	100%	14,1449	272,22	2.447,07
de 17 à 18 ans	80%	11,3159	217,78	1.957,65
de 15 à 17 ans	75%	10,6087	204,16	1.835,30
18 ans et plus, qualifié	120%	16,9739	326,66	2.936,48

Du 01 janvier 2023 au 31 janvier 2023

Le salaire social minimum s'élevait à :

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire brut (€) indice base 100	Salaire mensuel brut Indice 877.01
18 ans et plus non qualifié	100%	13,8000	272,22	2.387,40
de 17 à 18 ans	80%	11,0400	217,78	1.909.92
de 15 à 17 ans	75%	10,3500	204,16	1.790,55
18 ans et plus, qualifié	120%	16,5600	326,66	2.864,88

Du 01 avril 2022 au 31 décembre 2022

Le salaire social minimum s'élevait à :

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire brut (€) indice base 100	Salaire mensuel brut Indice 877.01
18 ans et plus non qualifié	100%	13,3721	263,78	2.313,38
de 17 à 18 ans	80%	10,6977	211,02	1.850,70
de 15 à 17 ans	75%	10,0291	197,84	1.735,03
18 ans et plus, qualifié	120%	16,0465	316,54	2.776,05

Du 01 octobre 2021 au 31 mars 2022

Le salaire social minimum s'élevait à :

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire brut (€) indice base 100	Salaire mensuel brut Indice 855,62
18 ans et plus non qualifié	100%	13,0460	263,78	2.256,95
de 17 à 18 ans	80%	10,4368	211,02	1.805,56
de 15 à 17 ans	75%	9,7845	197,84	1.692,72
18 ans et plus, qualifié	120%	15,6552	316,54	2.708,35

Du 1er janvier 2021 au 30 septembre 2021

Le salaire social minimum s'élevait à :

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire brut (€) indice base 100	Salaire mensuel brut Indice 834,76
18 ans et plus non qualifié	100%	12,7279	263,78	2.201,93
de 17 à 18 ans	80%	10,1823	211,02	1.761,54
de 15 à 17 ans	75%	9,5459	197,84	1.651,45
18 ans et plus, qualifié	120%	15,2735	316,54	2.642,32

Du 1er janvier 2020 au 31 décembre 2020

Le salaire social minimum s'élevait à :

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire brut (€) indice base 100	Salaire mensuel brut Indice 834,76
18 ans et plus non qualifié	100%	12,3815	256,60	2.141,99
de 17 à 18 ans	80%	9,9052	205,28	1.713,60
de 15 à 17 ans	75%	9,2861	192,45	1.606,50
18 ans et plus, qualifié	120%	14,8578	307,92	2.570,39

Du 1^{er} janvier 2019 au 31 décembre 2019

Le salaire social minimum s'élevait à :

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire brut (€) indice base 100	Salaire mensuel brut Indice 814,40
18 ans et plus non qualifié	100%	12,0795	256,60	2.089,75
de 17 à 18 ans	80%	9,6636	205,28	1.671,80
de 15 à 17 ans	75%	9,0596	192,45	1.567,31
18 ans et plus, qualifié	120%	14,4954	307,92	2.507,70

Du 1^{er} Aout 2018 au 31 décembre 2018

Le salaire social minimum s'élevait à :

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire brut (€) indice base 100	Salaire mensuel brut Indice 814,40
18 ans et plus - non qualifié	100%	11,8413	251,54	2.048,54
17 - 18 ans	80%	9,4730	201,23	1.638,83
15 - 17 ans	75%	8,8810	188,66	1.536,41
18 ans et plus - qualifié	120%	14,2095	301,85	2.458,25

Du 1^{er} janvier 2017 au 31 juillet 2018

Le salaire social minimum s'élevait à :

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire brut (€) indice base 100	Salaire mensuel brut Indice 794,54
18 ans et plus - non qualifié	100%	11,5525	251,54	1.998,59
17 - 18 ans	80%	9,2420	201,23	1.598,87
15 - 17 ans	75%	8,6644	188,66	1.498,94
18 ans et plus - qualifié	120%	13,8630	301,85	2.398,30

Du 1^{er} janvier 2015 au 31 décembre 2016

Le salaire social minimum s'élevait à :

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire brut (€) indice base 100	Salaire mensuel brut Indice 775,17
18 ans et plus - non qualifié	100%	11,1154	248,0700	1.922,96
17 - 18 ans	80%	8,8923	198,4560	1.538,37
15 - 17 ans	75%	8,3365	186,0525	1.442,22
18 ans et plus - qualifié	120%	13,3385	297,6840	2.307,56

Du 1^{er} octobre 2013 au 31 décembre 2014

Le salaire social minimum s'élevait à :

Age	%	Salaire horaire brut (€)	Salaire brut (€) indice base 100	Salaire mensuel brut Indice 775,17
18 ans et plus - non qualifié	100%	11,1042	247,8200	1.921,03
17 - 18 ans	80%	8,8834	198,2560	1.536,82
15 - 17 ans	75%	8,3282	185,8650	1.440,77
18 ans et plus - qualifié	120%	13,3250	297,3840	2.305,23